

Mestre y Martínez pelearán por el Rectorado y el voto de Benau - El Mundo - 23/02/2018



Mavi Mestre, Vicent Martínez y María Antonia García Benau, ayer tras conocerse los resultados de la primera vuelta de las elecciones. JOSÉ CUÉLLAR

Mestre y Martínez pelearán por el Rectorado y el voto de Benau

La ex vicerrectora logra el 43,17% del voto ponderado frente al 36,76% del catedrático

NOA DE LA TORRE VALENCIA

Las encuestas estaban en lo cierto. El próximo 6 de marzo se verán las caras Mavi Mestre y Vicent Martínez en la segunda vuelta de las elecciones al Rectorado de la Universitat de València. Mestre obtuvo un 43,17% del voto ponderado, mientras Martínez logró un 36,76%. Quien no pasó el corte fue María Antonia García Benau, que se tuvo

que conformar con un 20,07%.

Entre el PDI doctor con vinculación permanente (el voto con más peso), Mestre ganó con un 22,34% de los votos ponderados. Martínez obtuvo un 17,64% y García Benau, un 11,01%. En el colegio de los no doctores o sin vinculación permanente, Mavi Mestre sacó un 5,30%; Martínez, un 5,08% y García Benau, un 2,30%. Entre los miembros del

personal de investigación en formación, el resultado fue: Martínez (0,72%), Mestre (0,47%) y García Benau (0,14%).

El estudiantado votó a Mestre en un 11,48% de voto ponderado, a Martínez en un 9,15%, y a García Benau en un 4,36%. Finalmente, entre el PAS ganó Martínez con un 4,16%, seguido de Mavi Mestre con un 3,58% y María Antonia

García Benau con un 2,26%.

La campaña electoral que arrancó el pasado 23 de enero ha sido una de las más controvertidas que se recuerdan en la Universitat de València, con acusaciones entre candidaturas de juego sucio que fueron subiendo de tono conforme se acercaba el final. Tanto Martínez como García Benau cuestionaron abiertamente el «partidismo» del

equipo rectoral de Esteban Morcillo y de la Junta Electoral, en beneficio de la candidata que partió en un principio como favorita, Mestre.

De hecho, una de esas reglas no escritas a las que se recurre en cada cita electoral —de la historia reciente de la Universitat— dice que nadie gana el pulso a un vicerrector saliente que opta a subir un escalón más hasta el asiento de rector.

Lo cierto es que las encuestas difundidas en el seno de la propia Universitat daban como perdedora a García Benau. Hace ocho años dio la campanada al pasar a una segunda vuelta con Morcillo, y descabalgando de la carrera por el Rectorado a Vicent Soler —hoy conseller de Hacienda— y Antoni Furió. Cuatro años después, García Benau optó por dar un paso a un lado para despegar a Morcillo su segundo mandato, a la espera de concentrar fuerzas para las elecciones de 2018.

Entonces, en 2014, Morcillo se cruzó con Vicent Martínez, y esta vez ha sido este quien ha logrado arrebatar a García Benau el mensaje del verdadero cambio para la Universitat. Hay quien vio un error que la catedrática de la Facultad de Economía no anunciara hasta horas antes del cierre del plazo para formalizar la candidatura su intención de presentarse. De hecho, ese mismo día, Martínez ya se encargó de destacar que había sido la consecuencia de presentarse con un equipo improvisado.

Pero a partir de hoy, Martínez tratará de acaparar el voto de ese cambio que representaba también García Benau para vencer a Mestre. Está por ver si en los próximos días García Benau apoya públicamente, o no, a alguno de los dos candidatos. De momento, las primeras palabras de Martínez ayer dan una idea de cuál será su próxima estrategia. Recordó que las candidaturas que representan una ruptura respecto a la actual gestión de la Universitat suman un porcentaje de voto que bien podría valer una victoria final.